



Wir sagen
Danke

Freunde
helfen e.v.

#seimensch





Menschen helfen Menschen

#SEIMENSCH

Eine Initiative, die in Armut und Not geratene Menschen durch Lebensmittelpenden und vieles mehr unterstützt. Menschen helfen Menschen, nicht Organisationen, Systeme oder Unternehmen, sondern immer die Menschen dahinter!

Menschlichkeit

Im Herzen von Karlsruhes Südstadt, wo #seimensch seit 2020 wöchentlich Lebensmittelausgaben für Bedürftige veranstaltet, strahlen über 200 Menschen jede Woche vor Freude über die bunte Vielfalt an Obst und Gemüse. Mitunter Dank der unermüdlichen Unterstützung von Freunde helfen e.V. können wir diese Momente des Glücks schaffen. Ihre großzügigen Spenden sind der Kern unserer Arbeit, ermöglichen es uns, kontinuierlich Hilfe zu bieten, und bringen jede Woche ein Lächeln in die Gesichter derer, die es am meisten brauchen. Wir danken besonders Freunde helfen e.V., Rolf Koch GmbH und allen Unterstützern von Herzen für ihre Hilfe und Solidarität, die weit über Lebensmittel hinausgeht und echte Hoffnung und Unterstützung in unserer Gemeinschaft verbreitet.



24 Samstag, 19. Dezember 2020 KARLSRUHE Ausgabe Nr. 295 25

„Sei Mensch“ bietet weiter Lebensmittelspenden an

Die Initiative will Grundnahrungsmittel und warme Kleidung auch während der Lockdown-Zeit ausgeben

Die Leute haben nicht nur Lebensmittel, sondern viel Geld und Miete zuzusetzen.

Sandra Capogrossi berichtet „Sei Mensch“

Das Kino darf jeder besuchen und alle haben das Recht auf einen Arbeitsplatz. Aber viele Menschen sind gerade in dieser Zeit in finanzielle Schwierigkeiten. Die Initiative „Sei Mensch“ bietet Lebensmittel und warme Kleidung an. Sandra Capogrossi berichtet, wie sie die Initiative organisiert und warum sie wichtig ist.

Die Initiative „Sei Mensch“ bietet Lebensmittel und warme Kleidung an. Sandra Capogrossi berichtet, wie sie die Initiative organisiert und warum sie wichtig ist.

Naturnaher Mahd als Pilotprojekt

Anfrage zu



Kinderjubiläum für ein Päckchen Puddingpulver

Die Initiative #seimensch organisiert Lebensmittelausgaben an Bedürftige in der Süd- und Waldstadt

Die Initiative #seimensch organisiert Lebensmittelausgaben an Bedürftige in der Süd- und Waldstadt. Ein Foto zeigt eine Person, die ein Päckchen Puddingpulver an ein Kind überreicht.

Die Initiative #seimensch organisiert Lebensmittelausgaben an Bedürftige in der Süd- und Waldstadt. Ein Foto zeigt eine Person, die ein Päckchen Puddingpulver an ein Kind überreicht.

‘Wer ist #seimensch

Das sind wir alle wenn wir Gutes tun und Menschen helfen...

#seimensch, zur Coronazeit geboren und bis heute aktiv.

Entstanden ist #seimensch in einer Zeit, die von Unsicherheit und Einschränkungen geprägt war und ist ein beeindruckendes Beispiel dafür, wie aus kleinen Gesten große Bewegungen entstehen können. Mit zwei Bierbänken auf dem Werderplatz als bescheidenem Anfang haben wir eine Welle der Solidarität und Menschlichkeit in Gang gesetzt, die zeigt, wie Gemeinschaftssinn in Krisenzeiten Menschen zusammenbringen und unterstützen kann. Das Bereitstellen von Nahrung für Menschen in Not ist eine tiefgreifende Geste der Menschlichkeit und Solidarität. Wir unterstützen Bedürftige, indem wir ihnen das Notwendigste zum Überleben geben, und erkennen damit ihre grundlegenden menschlichen Bedürfnisse an. Für Kinder fügen wir dieser Unterstützung eine kleine Geste der Freude hinzu: ein Schokolädchen. Diese süße Beigabe mag zwar klein erscheinen, aber sie hat die Kraft, ein Lächeln auf die Gesichter der Kinder zu zaubern und ihnen in schwierigen Zeiten ein Gefühl von Normalität und Glück zu vermitteln. Solche Handlungen der Güte zeigen, dass es in der Welt immer noch Hoffnung und Mitgefühl gibt. Sie erinnern uns daran, dass wir durch kleine Akte der Freundlichkeit eine große Wirkung erzielen können.

Unsere Geschichte unterstreicht die Bedeutung des “etwas Gutes tun” und wie wichtig es ist, Plattformen zu schaffen, die es Menschen ermöglichen, zu helfen und positive Veränderungen in der Gesellschaft zu bewirken. Durch aktive Hilfe pflanzen wir alle auch den Samen für eine empathischere und verbundene Gemeinschaft in der Zukunft.

Die Hilfe und Unterstützung in jeglicher Form ist ein strahlendes Beispiel dafür, wie aus der Dunkelheit Hoffnung und Zusammenhalt erwachsen können. #seimensch und alle die dabei beteiligt sind, zünden ein Leuchtfeuer der Hoffnung an, das zeigt, wie jeder Einzelne durch Mitgefühl und Handeln einen Unterschied machen kann.

Menschen helfen Menschen....#seimensch!

